



In einem ehemaligen Männerberuf hat sich Birgit Rösler durchgesetzt: Die junge Frau ist Sattlermeisterin. Als sie einem »gestandenen Sattler« vor zwölf Jahren erstmalig ihren Berufswunsch vortrug, wußte der kaum, ob er weinen oder lachen sollte. Die Ausbildung war tatsächlich härter als gedacht – es ist schweißtreibend, festes Leder zu bearbeiten oder

Im Männerjob durchgesetzt: »Pferdenarr« ist Sattlerin

mit Lochzangen umzugehen. Doch die Pferdenärrin hat sich durchgebissen. Heute gehören Sättel, Zaumzeug und vieles andere, was aus Leder gemacht wird, zu ihrem Leben: Die 31-jährige betreibt inzwischen mit ihrem Ehemann Uwe in Löhne ein Reit-sport-Geschäft mit eigener Werkstatt.

Foto: Hörtrich
Bericht auf der
Seite OWL